

Comunicado de prensa en referencia a las obras en la vía Termales – El Arbolito:

La Secretaría de Infraestructura de la Gobernación de Caldas se permite informar a toda la comunidad de los municipios de Villamaría y Manizales y la opinión pública que lamentablemente:

- El lunes, 16 de diciembre del 2024, este despacho recibió un oficio por parte del contratista Consorcio Vial Nazareth, responsable de la ejecución de la obra denominada Termales – El Arbolito, con intervención en el sector de Ternium.
- En este oficio comunica, sin previo aviso ni acuerdo que, a partir de la fecha, el trabajo en terreno queda suspendido de manera unilateral por razones económicas propias del contratista y totalmente ajenas a esta Administración Departamental.

Ante esta situación, la Gobernación de Caldas, a través de la Secretaría de Infraestructura, se encuentra trabajando para solucionar de una manera ágil y expedita cualquier inconveniente que esta determinación pueda generar en la comunidad y el sector.

Es así como la Secretaría de Infraestructura, de la mano de la Interventoría, se encuentra implementando un plan de contingencia para asegurar la transitabilidad en la vía de manera inmediata.

Como parte de las acciones, se destaca:

- Se contará con controladores viales, quienes serán los encargados de manejar el tránsito en la zona y dar vía para evitar complicaciones por el alto flujo vehicular debido a la temporada navideña y de Feria de Manizales.
- Para efectos de durabilidad y cuidado de los trabajos realizados hasta el momento en los tramos intervenidos, se realizarán obras menores, las cuales ayudarán a mitigar cualquier impacto en la movilidad y transitabilidad que se puedan presentar.

El Gobierno Departamental y la Secretaría de Infraestructura surtirán todos los trámites administrativos y jurídicos necesarios para resolver esta contingencia y poder dar continuidad a este proyecto clave para el desarrollo social, económico y turístico de estos municipios metropolitanos.